



Strasbourg, le 22 juillet 2015.

Par la présente, nous souhaitons recommander l'association « Terre promise » récemment créée pour développer et proposer des voyages organisés en Israël dans un cadre chrétien évangélique.

Nous connaissons Gilles Sitruk pour son engagement depuis des années au côté de nombreux évangéliques pour des voyages en Israël. Nous-mêmes avons organisé avec lui un voyage en 2013 qui s'est excellemment bien passé. Nous avons particulièrement apprécié son sérieux et l'accompagnement concrets des participants (notamment lorsque l'un d'entre eux a eu un souci avec la perte de son passeport). Le caractère confessionnel de notre démarche a été tout particulièrement pris en compte et respecté.

Jean-Claude Chong est aussi depuis longtemps un « fidèle » de ces voyages en Israël et une personne d'expérimentée dans ce type de prestation.

Dès lors que l'image d'Israël est régulièrement bafouée et tronquée dans notre pays, nous ne pouvons qu'encourager les chrétiens à aller se rendre compte sur place de la réalité de ce qui se passe et se vit. Il existe déjà de nombreuses agences de voyages, notamment chrétiennes, proposant des circuits en Israël, il y a cependant nécessité de mettre l'accent sur la découverte d'Israël sous un angle biblique et prophétique qui sort du sentier classique des pèlerins chrétiens venant en Terre sainte. L'association « Terre promise » me semble entrer dans cette démarche.

Guy ATHIA  
(Directeur de la Rédaction)